

Escrito por

Martes, 20 de Agosto de 2013 00:00 -

---



**La charla fue en el Colegio La Inmaculada con los alumnos del secundario, de primero a quinto año, organizado por la Dirección de Juventud con la participación de la Dirección de Prevención de Adicciones del Ministerio de Salud de la provincia, quienes fueron los encargados de brindar la charla.**

La metodologías de las charlas consiste en ir hacia los establecimientos educativos con los profesionales, los alumnos previamente preparan temas para adentrarse en la problemática, y luego se genera un debate con los profesionales que responden a las dudas y focalizan en los temas de interés de los alumnos. El Director de Juventud, Fabián Skuarek comento que decidieron cambiar de método y en vez de llevar a los chicos al centro cultural o a los CIC, visitar las escuelas y trabajar con todo el secundario y en la primaria con sexto y séptimo grado.

La experiencia de los talleres fue exitosa habiéndose logrado cumplir con los objetivos propuestos, resaltando el concepto de que “prevenir es educar y educar es prevenir”.